

ANNONAY

La Baraka se mobilise pour l'AFM Téléthon le 8 décembre



Le collectif lyonnais Relevant présentera "Upshot".

Mercredi 8 décembre, à 18 h 30, une soirée de danse et de solidarité est organisée à la Chapelle Sainte-Marie. Abou et

Nawal Lagraa, de la compagnie la Baraka, organisent une soirée en partenariat avec l'AFM Téléthon 07. Ce sera l'oc-

casión pour le public annonéen de retrouver ou de découvrir le collectif lyonnais Relevant, grands gagnants du Hip-

Hop Games 2019, artistes qui ne cessent de faire parler d'eux et se produisent désormais au-delà des frontières. Ils présenteront leur dernière pièce "Upshot" qui s'intéresse aux comportements, normes et postures d'un individu face à un groupe. Un temps d'échange est prévu à l'issue du spectacle. Les habitués des répétitions publiques ont déjà pu faire connaissance avec le travail de ce collectif de manière gratuite, mais pour la première fois La Baraka/La Chapelle fait appel à la générosité, et l'entrée de ce spectacle sera payante.

■ **Billetterie solidaire :**
- de 12 ans : 5 euros

+ de 12 ans : à partir de 10 euros (et + si vous en avez la possibilité). Les bénéfices de la vente des billets sont entièrement destinés à l'AFM Téléthon.

Les pré-réservations sont obligatoires par téléphone au 09 75 19 86 90 du lundi au vendredi de 10 à 17 heures, ou par mail : contact@compagnielabaraka.com. Les billets seront à régler et à retirer lors de l'arrivée à La Chapelle avant le début de la représentation directement auprès de l'équipe du Téléthon. Paiement de préférence par chèque à l'ordre de l'AFM Téléthon, ou en espèces.